

# *China califica de absurda la doctrina nuclear de EE.UU.*

---



La Habana, 4 feb (RHC) El Ministerio de Defensa de China declaró en un comunicado que es absurdo considerar a su país como una amenaza nuclear, en alusión a la nueva doctrina nuclear de Estados Unidos.

"El Ministerio de Defensa de Estados Unidos publicó la doctrina nuclear del país en la que presentó suposiciones absurdas sobre los planes de desarrollo de China y exageró la amenaza de las fuerzas nucleares chinas, nos oponemos a ello enérgicamente", dice el texto.

La nota subraya que "China mantiene firmemente el apego al camino del desarrollo pacífico y a la política estatal de carácter defensivo y cumple estrictamente con su compromiso de no ser el primero en utilizar armas nucleares y jamás usar o amenazar con emplear armas nucleares contra los países que no tienen el potencial nuclear".

El Pentágono publicó el 2 de febrero la nueva doctrina nuclear de Estados Unidos en la que considera como amenazas potenciales a Rusia, China, Irán y Corea del Norte.

Washington apuesta por modernizar su arsenal nuclear y mejorar sus misiles intercontinentales, submarinos y bombarderos.

Además EEUU en su doctrina afirma estar reduciendo su arsenal atómico "mientras que China y Rusia van en sentido contrario al incorporar nuevos tipos de armas nucleares".

El presidente de EEUU, Donald Trump, comentó que el documento publicado se basa en una evaluación "realista" de la situación que vive el mundo y en la necesidad de disuadir a otros países del uso de las armas atómicas.

El Ministerio ruso de Exteriores expresó la decepción por la nueva doctrina nuclear de EEUU, alegando su carácter "de confrontación", y declaró que el documento "no tiene nada que ver con la realidad".

(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154304-china-califica-de-absurda-la-doctrina-nuclear-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**